

o De jour en jour, les surprises se multiplient dans cette Coupe d'Afrique des 2024. L'equipe d'Hugo Broos a meme double la mise en toute fin de match, sur un coup-franc splendide de Teboho Mokoena (90e+5), acquis apres l'exclusion de Sofyan Amrabat pour une faute en position de dernier defenseur (90e+2). Pour les Marocains, qui avaient vu le tableau de cette CAN se degager avec les eliminations de plusieurs favoris, c'est une immense desillusion, d'autant qu'ils ont domine cette rencontre. o Largement dominateurs, les Marocains n'ont donc pas reussi a marquer dans un match de CAN pour la premiere fois depuis 2017 et quittent donc cette edition 2024 par la petite porte, des les huitiemes de finale. Apres le miracle ivoirien, c'est l'Afrique du Sud qui a cree un exploit en eliminant le Maroc en huitiemes de finale, mardi 30 janvier, grace a sa victoire au stade Laurent-Pokou de San Pedro (2-0). Il s'est en revanche servi de l'arbitrage video en fin de match, pour offrir un penalty inespere aux Marocains apres une main dans la surface de Mothobi Mvala. C'est finalement l'Afrique du Sud qui poursuit son aventure et qui affrontera le Cap-Vert en quarts de finale, samedi soir. L'arbitre de la rencontre, Ismail Mahmood, avait deja siffle et n'a pas pu avoir recours au VAR. Mais Achraf Hakimi, pourtant si precieux dans cette .(equipe, a rate son penalty qui aurait du permettre au Maroc d'egaliser (86e